

Bericht der AG pädiatrische Kardio-Onkologie

Bilanz 2024 für die Jahrestagung 2025 in Hamburg

S2k Leitlinie zur Langzeitnachsorge nach Krebs im Kindes- und Jugendalter

Diese von der GPOH initiierte Projekt soll 2024 zum Abschluss kommen. Mehrere Telefonkonferenzen als Konsensmeetings haben stattgefunden. Im Moment laufen die redaktionellen Arbeiten in Lübeck (Prof. Thorsten Langer).

Seitens des Vorstandes der DGPK waren Hashim Abdul-Khaliq und Ulrich Neudorf 2023 in die Arbeitsgruppe dieses Projektes entsandt worden.

In der Arbeits-Gruppe Kardiologie (Leitung: U Neudorf) waren noch je 2 Kollegen der DGK (Prof. Lehmann, Heidelberg, Prof. Totzeck, Essen) und der GPOH.

Zukunft der AG

Die primären Ziele der AG sind mit dem Positionspapier und der S2K-Leitlinie erreicht.

Jetzt steht die AG an einem Punkt, an dem die Richtung neu definiert werden muss.

Fragen für die Zukunft sind fast die alten:

- Umsetzen der Empfehlungen des Positionspapieres und der Leitlinie:
in die Protokolle der GPOH und in die tägliche Praxis der (Kinder)Kardiologen
- Erarbeiten einer Handlungsanweisung für den Alltag
- Strukturierung der Langzeitnachsorge
- Zusammenarbeit mit der GPOH und anderen Gesellschaften suchen, z.B. auch mit den Niederlanden
und vor allem
- **Zukünftige Struktur und Leitung der AG**

Für die AG

Dr. U. Neudorf

Essen, den 09.12.2024